

La Havane accueille une compétition d'athlétisme avec les meilleurs sportifs de la région



Les meilleurs athlètes cubains se sont donné rendez-vous à La Havane, pour la Coupe Cuba-Barrientos in memoriam. Cette compétition, qui a commencé ce mardi, se déroulera jusqu'à jeudi au stade Panamericano, dans l'est de la capitale.

Il y a quelques jours, le responsable national de l'athlétisme cubain Jorge Luis Sanchez a rappelé que les performances réalisées lors de cet événement seront prises en compte pour accéder aux Jeux Panaméricains de Toronto-2015 et aux Championnats du monde de Beijing.

Jorge Luis Sanchez a également confirmé la participation de sportifs venus du Guatemala, des Bahamas, de Colombie, de République Dominicaine et du Mexique. Les meilleurs sportifs cubains sont également en lice et les seuls absents sont les athlètes qui participent à d'autres compétitions à l'étranger.

L'épreuve reine de l'athlétisme, le 100 mètres messieurs, aura lieu jeudi. Les Cubains Roberto Skyers, Yadier Luis, Yaniel Carrero, Reynier Mena et Reidis Ramos, qui ont participé à la Coupe du monde des relais Bahamas-2015 seront sur la ligne de départ.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/57227-la-havane-accueille-une-competition-dathletisme-avec-les-meilleurs-sportifs-de-la-region>



Radio Habana Cuba